
9 PENDAPAT AHLI MENGENAI SISTEM INFORMASI MANAJEMEN

Oleh

Wahyu Rusbandi Huni Nasution¹⁾, Muhammad Irwan Padli Nasution²⁾,Sri Suci Ayu Sundari³⁾^{1,2,3} Universitas Islam Negeri Sumatra UtaraE-mail: [1\)wahyunasution1010@gmail.com](mailto:wahyunasution1010@gmail.com), [2\)irwannst@uinsu.ac.id](mailto:irwannst@uinsu.ac.id), [3\)sucisundari@uinsu.ac.id](mailto:sucisundari@uinsu.ac.id)**Abstrak**

Jurnal ini bertujuan untuk agar Sistem Informasi Manajemen bisa bekerja secara efektif dan efisien serta cepat dalam mengumpulkan dan mengolah data menjadi informasi yang cepat dan tepat, dan akurat bagi manajemen untuk kedepannya. Dengan adanya kemajuan teknologi, pada akhirnya manajemen perusahaan akan sangat terbantu. Dan didalam jurnal ini ada beberapa pendapat para ahli tentang sistem informasi manajemen. Tujuan dibuatnya jurnal ini adalah untuk mengetahui apa saja pendapat para ahli mengenai tentang sistem informasi manajemen, seiring perkembangan global di era informasi saat ini, keberadaan masyarakat mengalami pergeseran pola yang sangat dinamis. Kehadiran hasil karya manusia bidang teknologi informasi menjadi karakteristik dimana masyarakat di era sekarang dikenal sebagai masyarakat informasional. Tetapi belum semua masyarakat mampu mengelola informasi dengan baik. Dengan kata lain masih banyak sekali masyarakat yang belum memahami arti pentingnya sebuah informasi

Kata Kunci: Pendapat Para Ahli Dan Temuannya Tentang Sistem Informasi Manajemen**PENDAHULUAN**

Di suatu dunia bisnis, yang dimaksud dengan sistem informasi manajemen adalah piranti yang dipakai untuk mengatasi suatu proses, operasional, evaluasi, serta teknologi dan informasi.

Sistem informasi manajemen ini seperti alat yang menggeser suatu data dan mengendalikan informasi yang diwujudkan dari Informasi adalah inti dari manajemen informasi dan sering disebut sebagai sistem awal dari era informasi saat ini.

Sistem informasi manajemen (*management information system*) barang kali sudah sangat intim sekali bagi lingkungan yang terkait dalam pengelolaan suatu perusahaan dan dunia bisnis ini.

Manajemen bertindak sebagai suatu proses yang bisa dipakai untuk mengurus dan menyelenggarakan sesuatu agar dapat mencapai tujuan yang di mau dengan memaksimalkan segala sumber daya yang ada.

Jadi didalam jurnal ini akan di bahas mengenai apa saja pendapat-pendapat para ahli

mengenai sistem informasi manajemen, agar kita bisa lebih mengetahui nama-nama para ahli tersebut dan juga agar kita bisa lebih banyak mengetahui betapa pentingnya sistem informasi manajemen ini.

METODE PENELITIAN

Metode yang digunakan untuk membuat jurnal ini adalah dengan cara mencari materi dari beberapa sumber, baik itu referensi online, buku, dan dari beberapa sumber orang-orang yang paham mengenai isi pembahasan dari jurnal ini. Dan saya membuat jurnal ini pada hari rabu, 9 mei 2022 (Medan).

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil dari jurnal ini adalah agar masyarakat tau betapa pentingnya sistem informasi manajemen itu dan pendapat-pendapat ahli-ahli tentang penemuannya dalam sistem informasi manajemen.

Pembahasan

Sistem informasi manajemen atau yang sering kita dengar SIM, berasal dari bahasa Inggris yaitu *management information system*.

Pengertian sistem informasi manajemen adalah sistem suatu awalan bagian dari pengerjaan internal dalam bisnis yang terdiri atas penggunaan dokumen-dokumen, manusia, teknologi, serta prosedur dalam akuntansi manajemen.

Biasanya sistem informasi manajemen dipakai untuk menyelesaikan atau meneruskan suatu solusi atas masalah bisnis bagaikan biaya produksi, layanan, atau strategi bisnis yang sudah ditentukan.

Sistem informasi manajemen sangat berbeda dengan sistem informasi biasa karena sistem ini biasa dipakai untuk menganalisis sistem informasi lain yang diterapkan pada aktivitas aktif organisasi.

Secara akademis, sebutan ini pada biasanya dipakai pada anggota metode manajemen informasi yang saling menyatu atau dukungan terhadap pengutipan keputusan manusia, misalnya sistem pendukung keputusan, sistem pakar, dan sistem informasi yang eksekutif.

Perbedaan sistem informasi manajemen dengan sistem informasi biasa lainnya adalah karena sistem ini secara otomatis dapat menyajikan suatu analisis terhadap sistem informasi lain. Inilah beberapa pendapat para ahli mengenai apa itu sistem informasi manajemen:

1. O, Brien

Menurut O.brien suatu sistem informasi manajemen adalah suatu sistem logis yang menyuplai segala suatu informasi untuk membantu kesibukan operasional, manajemen dan fungsi pengutipan keputusan dari suatu organisasi. Sistem informasi manajemen (*SIM*) merupakan sistem informasi yang dapat mewujudkan hasil keluaran (*output*) dengan memakai masukan (*input*) dan beragam proses yang dibutuhkan untuk mencukupi tujuan tertentu dalam suatu urusan manajemen.

Secara sederhana dapat disebut bahwa suatu sistem informasi melakukan pemrosesan data dan kemudian merubahnya membentuk sebuah informasi. Menurut O'brien (2010) SIM merupakan perpaduan yang sudah teratur antara *people, hardware, software, communication network dan data resources* (kelima unsur ini sering disebut sebagai komponen sistem informasi) yang mempertemukan, mengganti dan mempublikasikan informasi dalam suatu organisasi.

2. Mc Leod

Menurut Mc leod penjelasan sistem informasi manajemen adalah suatu tahap manajemen yang didalamnya ada terdapat sistem dengan kekuatan serupa otak komputer yang salah satu kekuatannya adalah memastikan kesiapan data informasi untuk pemakai dalam satu kebutuhan yang sama.

Di dalam informasi ini terdapat layanan-layanan yang menjelaskan tentang apa itu yang telah, sedang, serta barangkali yang akan terjadi di waktu-waktu yang akan datang.

Didalam konsep sistem inilah, terletak konten-konten laporan terkait dengan laporan periodik, laporan khusus umum, serta data- data *output* yang mempertunjukkan simulasi suatu aritmatika. Yang dimana nantinya sistem tersebut atau data itu bisa dipakai sebagai dasar pengelolaan suatu perusahaan didalam melakukan aktivitas riset maupun analisis yang menjadi dasar penentu kebijakan dan keputusan.

3. Bodnar Dan Hopwood

Menurut Bodnar dan Hopwood penjelasan sistem informasi manajemen atau SIM adalah satuan hardware serta software yang dirancang secara eksklusif untuk bisa melakukan integrasi data menjadi satu informasi digital yang asli dan berguna.

Menurut ahli ini satuan hardware atau perangkat keras serta software atau perangkat lunak saat disatukan maka tentunya mengarah pada satu perangkat teknologi yang disebut komputer. Aslinya perangkat inilah yang cuma satu-satunya yang bisa membuat transformasi data digital sangat cepat.

4. Turban, Mclean, Dan Waterbe

Menurut pendapat mereka tentang apa itu sistem informasi manajemen di dalam buku *information technology for management making connection for strategies advantages*. Sistem yang menyatukan, memproses, menyimpan, menganalisis, dan mempublikasikan informasi untuk tujuan yang spesifik.

5. L. James Havery

Menurutnya sistem adalah tata cara logis dan rasional untuk membuat sebuah rangkaian komponen yang berurusan satu dengan yang lainnya dengan maksud untuk berperan sebagai suatu kesatuan dalam usaha mencapai suatu tujuan yang sudah dibuat dan sudah ditetapkan.

6. Azhar Susanto

Azhar Susanto melihat sistem informasi manajemen dari ancangan sistem, menurutnya sistem adalah kelompok yang terbentuk oleh subsistem/bagian/komponen yang meliputi komonen fisik maupun non fisik yang saling menyatu. Komponen yang saling berkaitan pada aktivitas informasi seperti pada aktivitas pengendalian, evaluasi, dan perbaikan yang continyu.

7. Ludwig Von Batalanfy

Sistem informasi manajemen menurutnya merupakan seperangkat unsur yang saling menyatu dalam suatu antar relasi diantara unsur-unsur tersebut dengan lingkungan.

8. James A F Stoner

Sedangkan James A.F Stones memiliki pengertian lain berhubungan dengan pengertian sistem informasi manajemen. Menurutnya sistem informasi manajemen adalah suatu metode formal yang menyuplai suatu informasi yang dapat digunakan oleh pihak manajemen secara *on time* dan *trusted* sebagai pengikut proses pengambilan keputusan pada suatu perencanaan dan pengawasan serta fungsi operasi dalam organisasi agar lebih efektif.

9. Danu Wira Pangestu

Menurut Danu Wira pangestu (2007) pengertian sistem informasi manajemen adalah kumpulan-kumpulan dari interaksi sistem-sistem informasi yang berhak dalam mengumpulkan

dan mengelola data untuk menyediakan informasi yang bermanfaat bagi semua tingkatan manajemen di dalam kegiatan perencanaan dan pengendalian tersebut.

PENUTUP

Kesimpulan

Sistem informasi adalah suatu perkembangan teknologi yang sangat membantu aktivitas sebuah organisasi. Peran penting itu menunjang kegiatan manajemen pengambilan keputusan, operasional bisnis, serta fungsi strategis yang kompetitif dalam suatu organisasi.

Degan adanya rancangan sistem informasi manajemen dalam sebuah perusahaan maka semua bentuk aktifitas dan kagiatan manajemen perusahaan akan lebih mudah untuk mengelola data, transaksi dan kagiatan yang lainnya. Selain itu, penyajian yang aplikatif dari sistem informasi manajemen dapat memudahkan pihak manajemen dalam mengambil sebuah keputusan penting dalam suatu perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] RAIDYADWIKY, O. BRIEN (SISTEM INFORMASI MANAJEMEN)25MARET2014
- [2] DOSEN PENDIDIKAN, PENGERTIAN SISTEM INFORMASI MENURUT PARA AHLI,19APRIL2022
- [3] AKIDNA RAHMA, PENJELASAN LENGKAP MENGENAI SISTEM INFORMASI MANAJEMEN,18JUNI2021

HALAMAN INI SENGAJA DIKOSONGKAN